

## Die Norbert Janssen Stiftung

Wir unterstützen Talente, ihre beruflichen Visionen zu verwirklichen.

**München, März 2024\_ Jeder Mensch, der seine Talente und Leidenschaften frei entfalten kann, darf sich glücklich schätzen. In einer Gesellschaft in der das Bildungsniveau und der Berufsstand der Eltern sowie der wirtschaftliche und familiäre Hintergrund immer noch eine zentrale Rolle für den Bildungserfolg junger Menschen spielen, ist das oft nicht gegeben. Die gemeinnützige Norbert Janssen Stiftung fördert wirtschaftlich benachteiligte junge Talente in ihrer Aus- und Weiterbildung.**

Durch die Vergabe von Stipendien und finanziellen Hilfen zur Anschaffung von Sachmitteln unterstützt die Norbert Janssen Stiftung seit 2012 junge Menschen in der Verwirklichung ihrer Bildungsziele, damit sie ihre Persönlichkeit entwickeln und ihren Beitrag zu einer aufgeklärten und gerechteren Gesellschaft leisten können. Die Leidenschaft der jungen Menschen für ihr Talent, ist dabei ein zentrales Auswahlkriterium für eine Förderung, denn Gründer Norbert Janssen ist überzeugt, dass es die Leidenschaft ist, die einem Menschen die notwendige Willenskraft und Freude verleiht, seine Talente zu entfalten und daraus etwas Großes entstehen zu lassen.

Die geförderten Fachbereiche umfassen ein breites Spektrum, das von Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik über Geistes- und Gesellschaftswissenschaften bis hin zu den schönen und darstellenden Künsten sowie Sport und Handwerk reicht. Über 150 Stipendiaten konnten bereits individuelle Erfolgsgeschichten schreiben, auch solche mit einem ungewöhnlichen Lebensweg oder unkonventionellen beruflichen Vorhaben. Regelmäßig gestalten die Geförderten Benefiz-Events, um zum einen ihre berufliche Entwicklung zu demonstrieren aber auch, um sich bei Förderern, dem Stiftungsteam und Interessierten für die Unterstützung erkenntlich zu zeigen.

Nach über 12 Jahren ist für Norbert Janssen die Stiftung zur Lebensaufgabe geworden. Der promovierte Physiker kümmert sich neben seiner anspruchsvollen beruflichen Tätigkeit täglich um die zahlreichen Aufgaben in der Stiftung. Er ist überzeugt, dass es sich lohnt, der Einzigartigkeit eines jeden jungen Menschen, seinen Neigungen und seiner Geschichte Rechnung zu tragen. „Menschen, die an der richtigen Stelle gefördert und ermutigt werden, ihre Vision zu verwirklichen, bereichern schlussendlich die Gesellschaft. Das erlebe ich immer wieder“, sagt Janssen, dessen Ziel es nun ist, seine Organisation so weit aufzubauen, dass sie 100 junge Talente parallel fördern kann. An seiner Seite engagieren sich mittlerweile über 15 ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, viele von ihnen aus dem Top-Management von Wirtschaftsunternehmen, die ihr Wissen und ihre Erfahrungen gerne an die jungen Talente weitergeben.

Die gemeinnützige Stiftung finanziert sich durch Spenden und Erträge des Stiftungskapitals. Die Zuwendungen stammen dabei von Personen und Unternehmen, die sich mit dem Zweck und den Werten der Stiftung identifizieren. Janssen selbst leistet auch nach der Errichtung seiner Stiftung einen großen finanziellen Anteil und trägt sämtliche Verwaltungskosten persönlich, so dass die Spenden zu 100 Prozent den Geförderten zugutekommen.

Weitere Infos unter:

[www.janssen-stiftung.de](http://www.janssen-stiftung.de)